

Saran : Michel Guérin transmet l'écharpe tricolore à Maryvonne Hautin

■ Moment d'émotion, ce vendredi, au conseil municipal de Saran. Maryvonne Hautin (PCF) a officiellement été élue maire de la commune. Elle succède à Michel Guérin (PCF), premier magistrat pendant 33 ans !

« Quelle surprise ! », rigole Michel Guérin. Ce vendredi, lors du conseil municipal de Saran — en forme d'hommage —, Maryvonne Hautin a été élue maire de la commune. Comme il l'avait proposé lorsqu'il a donné sa démission, la semaine passée. Il a ainsi remis l'écharpe bleu-blanc-rouge au nouveau premier magistrat. « Mais il s'agit d'une neuve, car je garde la mienne », s'amuse celui qui sera désormais « simple » conseiller municipal.

« Un moment de joie et de tristesse », assure le nouveau maire.

Continuez à l'appeler « Monsieur le maire »

Dans la salle du Bois-Joly, plus de 2.000 personnes sont venues assister à ce passage de témoin. Des Saranais, mais aussi Marie-George Buffet, ancienne ministre des Sports, Charles-Éric Lemaignan, président UMP de l'Agglo, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS, ou encore de nombreuses personnalités politiques locales. Sans oublier ses « camarades » de la CGT des cheminots d'Orléans-Fleury, venus se faire entendre et montrer leur attachement à l'homme, au maire et au syndicaliste. Repernant notamment



« L'Internationale », avec Maryvonne Hautin.

La voix tremblante, les yeux humides — il finira par pleurer en remerciant sa famille d'avoir supporté ses absences —, Michel Guérin « a eu le temps de se faire à cette idée.

Mais ils m'ont quand même trouvé un bureau, à la mairie, pour que je puisse rester au contact des gens ». « Mais attention, ce n'est plus toi le maire, c'est moi à présent », sourit Maryvonne Hautin.

Malgré tout, Michel Guérin,

pourra toujours se faire appeler « Monsieur le maire ». Il a reçu le diplôme d'honorariat des mains du secrétaire général de la préfecture, Antoine Guérin. Aucun lien de parenté !

Clément Greck.

Un nouvel adjoint entre en scène

Neuf adjoints ont été nouvellement élus — ou réélus — lors du conseil municipal de vendredi soir. La seule nouveauté à signaler est l'entrée au poste de 9^e adjoint de Françoise Diaz. Elle aura ainsi en charge l'administration générale, la citoyenneté et la communication. Une délégation qu'occupait jusqu'alors Maryvonne Hautin.

Quant aux autres délégations, rien ne bouge. Un simple jeu de chaises musicales : Christian Fromentin devient 1^{er} adjoint et poursuit son rôle en tant que délégué au social et au handicap ; Sylvie Dubois reste aux finances et passe 2^e adjoint ; Jacques Mazzuca prend la place de 3^e adjoint et garde la délégation aux sports ; Violaine Naquin-Grivot, 4^e adjoint, conserve la délégation au personnel ; José Santiago devient 5^e adjoint et aura en charge les travaux ; Jeanine Lachaud poursuivra sa mission à la culture comme 6^e adjoint ; Serge Patinote reste délégué aux affaires scolaires et à la restauration comme 7^e adjoint ; au poste de 8^e adjoint, Amélie Gelot continuera d'œuvrer comme déléguée à l'enfance et à la jeunesse.